

Teilnehmerrekord beim Start in die CTF Saison

Goldener Herbst zum Start in die Radsportsaison 2013!

Am 28. Oktober 2012 veranstaltete das Radsport Team Lübeck e.V. die 8. RST Lübeck-CTF (Country-Tourenfahrt).

Auf dem Programm standen zwei Strecken, eine kurze Runde mit 47 km und eine längere Strecke über 76 km/790 Höhenmeter. Das Wetter spielte mit.

Ein herrlicher aber kühler und sonniger Herbsttag mit Temperaturen um 5°C trugen zur Freude aller Teilnehmer und Helfer bei. Die vielen positiven Eindrücke der schönen und anspruchsvollen Strecke nahmen die Teilnehmer mit nach Hause. Es fanden sich 165 CTF'ler zur Tour durchs Gelände ein. Das ist ein neuer Teilnehmerrekord!

DANKE, an alle Helfer, besonders an die Guides und an die Teilnehmer, die zu dieser tollen Veranstaltung beigetragen haben.

Die Strecke führte die Teilnehmer durch die Wälder des

Herzogtum Lauenburgs. Von Ratzeburg ging es für die Teilnehmer auf der 47 Kilometer-Runde durch den Farchauer Forst Richtung Schmilau. Entlang an vielen kleinen Seen führte die Strecke Richtung Ziethen zum Depot. Die Schlussrunde führte die Teilnehmer nach Mecklenburg-Vorpommern. Am Mechower See entlang ging es zurück nach Ratzeburg.

Aus dem Teilnehmerfeld haben wir sehr viele positive Rückmeldungen erhalten, und freuen uns schon auf das nächste Jahr, wenn es wieder heißt:
Start frei zur „9. RST Lübeck-CTF“ am 27. Oktober 2013 in Ratzeburg.

Marcus Matthusen

Donnerstag, 01. November 2012



8. RST Lübeck CTF